

Le président cubain salue les paysans à l'occasion de la journée nationale de ce secteur.



La Havane, 18 mai, (RHC).- À l'occasion de la journée nationale des paysans et lors de la clôture du 11e Congrès de l'ANAP, l'Association nationale de Petits Agriculteurs Privés, José Ramón Machado Ventura, second secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a transmis au nom du président cubain, Raúl Castro ses félicitations aux paysans.

José Ramón Machado Ventura a mis en exergue le rôle du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, en défense de ce secteur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56329-le-president-cubain-salue-les-paysans-a-loccasion-de-la-journee-nationale-de-ce-secteur>



Radio Habana Cuba